

## Resilience Partners Fondo II impulsa el crecimiento de Herbolario Navarro

Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR, firma de Direct Lending, ha cerrado una nueva inversión, apoyando el crecimiento y expansión de Herbolario Navarro, líder en el sector de la alimentación ecológica y productos naturales.

Esta inversión se alinea con la estrategia del fondo de financiar PYMES con sólidos planes de crecimiento, y subraya el compromiso de Resilience Partners con empresas que promueven un modelo de negocio sostenible y enfocado en la salud y el bienestar.

Esta operación ha sido respaldada por el Fondo Europeo de Inversiones (FEI), parte del Grupo Banco Europeo de Inversiones (BEI), a través del EFSI (European Fund for Strategic Investments), lo que resalta la confianza de instituciones europeas en el potencial de crecimiento y el impacto positivo de Herbolario Navarro y su contribución a los objetivos de sostenibilidad y desarrollo económico en la región.

La inversión se centra en el proceso de expansión para fortalecer su presencia a nivel nacional y potenciar su canal online. La compañía destaca por su compromiso con la sostenibilidad, promoviendo productos ecológicos y prácticas responsables que benefician a la salud de los consumidores y al medio ambiente.

José Navarro, CEO de Herbolario Navarro, indica "Resilience Partners es un socio clave para nosotros. Su profundo entendimiento de nuestro negocio y su capacidad de adaptación y flexibilidad nos brindan la confianza y el apoyo necesarios para cumplir nuestras metas a futuro. Por su parte, David Vega, Director de Inversiones en Resilience Partners que lideró la inversión añadió "Esta inversión en Herbolario Navarro representa un paso fundamental para nuestro fondo, ya que nos permite apoyar a una empresa con una sólida trayectoria y continuar así nuestra exposición a empresas con impacto. Estamos convencidos de que, junto a su equipo, Herbolario Navarro consolidará su posición como referente en el mercado de la alimentación saludable y los productos naturales."

## Sobre Resilience Partners

Con más de EUR 125M de activos bajo gestión, Resilience Partners es una firma especializada en ayudar a compañías españolas con trayectorias sólidas a ejecutar sus planes de expansión a largo plazo, ofreciendo soluciones de financiación flexibles. Resilience Partners se enfoca en compañías con EBITDAs entre EUR 3-15M, líderes en su segmento, con equipos directivos consolidados y necesidades de financiación a largo plazo, para ejecutar sus planes estratégicos.

Tras invertir completamente Resilience Partners Fund I S.C.A., SICAR habiendo financiado 1.5x el tamaño del fondo, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR mantiene la misma estrategia de inversión ya probada. Habiendo cerrado once inversiones desde su puesta en marcha, Resilience Partners Fund II S.C.A., SICAR está simultáneamente en proceso de fundraising e inversión con un tamaño objetivo de EUR 150-200M contando ya con el apoyo del FEI y BEI, inversores institucionales y Family Offices.

## Sobre Herbolario Navarro

Herbolario Navarro es una empresa especializada en la venta de productos de alimentación ecológica, cosmética natural y complementos alimenticios, con una larga trayectoria en el mercado español.

Herbolario Navarro nació en el año 1771 en Valencia y es una de las empresas más antiguas de la ciudad. En la actualidad, la red de tiendas ecológicas cuenta con más de 60 establecimientos repartidos en el territorio nacional. Su filosofía empresarial se enfoca en acercar un estilo de vida saludable mientras apuestan por acciones en favor del ahorro energético y en contra de la contaminación y del desperdicio alimentario.

Para más información sobre Resilience Partners visita: <a href="https://www.resiliencepart.com/">https://www.resiliencepart.com/</a> Para más información sobre Herbolario Navarro: https://www.herbolarionavarro.es/



Resilience Partners

Resilience Partners es signatario de Spainsif, de los Principios para la Inversión Responsable (PRI) de las Naciones Unidas y apoya los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas, ya que entendemos que son el plan para lograr un futuro mejor y más sostenible para todos.







